
Protokoll der Sitzung am 31.05.2017 

  

Anwesende: Linus (R), Manu, Tasha, Sandra (P) Anja, Konni, Jakob, Verena 
Tweety: Anja 

-1. Anmerkungen zum letzten Protokoll 

- Die achthundert Erinnerungen nicht auf unsere Website stellen. 
- schöner Formatieren 

0. Was ist besonders wichtig? 

- Was steht in später wichtig? 
Für 24.05.: Üben wir weiterhin systemische Kritik bezüglich GHG, FSVV, usw.? Wann 
wollen wir darüber diskutieren? Stimmungsbild, es wird erstmal von der Tagesordnung 
gelöscht. 

- Farbpatronen: Hat Tasha Lucie erreicht? Nein. Lucie ist im Urlaub. 

- Gremienvertreter, will noch wer? Liste: 

Vorstand (2): Jonathan, (Clara T.), Antonia, Verena 

Beirat (3): Clara T., Leon, Antonia 

+ Vertretung Beirat (3): Jonathan, Adrian, Konni 

Fakrat (2): Manu, Ewin 

Gleichstellungskommission (1): Lena 

Bibkomm (1): Lukas 

Vorstand wäre sinnvoll, wenn es einen alten Hasen gibt und einen Neuen, der wenn möglich 2 
Jahre bleibt. Aber das eventuell auch hemmender Grund, um Leute zu finden. Wir stimmen 
heute darüber ab. 

Wahl Beirat, BibKom und Gleichstellung:  

Wer ist dafür, dass die Gremien so angenommen werden, wie sie in der Liste stehen?  Beirat: 
Ja bei einer enthaltung, sonst einstimmig angenommen. 

Vorstand: Antonia und Clara sind schon im Beirat, Verena und Jonathan for Vorstand -> 
angenommen bei einer Enthaltung. 

- IfP-Newsletter soll nach Pfingsten erscheinen, haben wir unseren aktualisiert? Ja. 

  



1. Post/Mitteilungen/Mails 

- Marcus Theis: Tasha und oder Linus haben das ganze weitergeleitet. Kam noch eine 
Antwort? Nein, das wird als Nichtinteresse verstanden. Stimmungsbild ob die FS das dann 
machen möchte, gerade keine Kapazität und Interesse, daher leider Absage an Marcus Theis 
schicken. Linus schreibt ihm. 

- LeMonde: Haben wir das OK von Sandra? Ja, Lukas kann bestellen. 

- Hat Isi Briefe gegen das Vergessen abgeschickt? Isi ist nicht da. Wir fragen sie das nächste 
Mal. 

- Will noch wer in die Facebook Kontrollgruppe? Nein, es scheinen alle glücklich. 

- Mail zur Orientierungswoche im WS. Wir sollten unseren Beitrag bis zum 21.06. einreichen. 
Haben wir schon fixe Termine? Diskussion ob wir in der 1. Semesterwoche unsere 
Veranstaltungen machen wollen, oder in der davor. Die davor, weil nur Powi in der 2. Woche 
anfängt. Die 1., da Powi erst in der 2. SW anfängt. Abstimmung: Wollen wir O-Woche in der 
1.SW machen? Einstimmig angenommen. 
Wollen wir nochmal eine Wanderung anbieten? Ja, aber vllt nicht am ersten Samstag.  
Termine der O-Woche: 
Dienstag 17.Okt. Stadtfürhung 16:30 Treffen unter der Linde,  
Mi 18.Okt. Kneipentour um 19:30 unter der Linde,  
Erstigrillen Di 24.10. 18h unter der Linde,  
internatinal Brunch Fr. 27.10. 10h,  
Erstiwandern 28.10. um 11h.  
Tasha kümmert sich um die Rückmeldung. 

- Postkartenalarm! Aus Mexiko und Indien, juhu  

2. Räte/StuRa? 

- Leon und Tasha waren GA, Nice! 

Es werden noch Wahlhelfer*innen für die Uniwahlen gesucht! Bei Interesse melde Mensch 
sich bei Manu. 

- Was wurde aus der Leibnizkolleg Diskussion? Petition wurde gestartet von Studierenden des 
Zeicheninstituts um Erhalt des Leibnitzkollegs (Liste liegt im FS Zimmer, falls wer 
unterschreiben möchte). Wer Interesse an der Podiumsdiskussion teilzunehmen, bezüglich 
den Uniwahlen, kann sich beim GA melden. 

- FSVV StuRa-Wahl Liste! Es fehlen noch Leute für die Liste. 

- Brief an Engler? ist schon was passiert? Haben keine Antwort bekommen, jetzt haben sie 
einen 10Punkte Plan aufgestellt. Freuen sich über Unterstützung. 

- Ract Nachtwache auf später wichtig oder in Jahresplan? da sind und erfahrungsgemäß jede 
Menge Spaß und Brot zu haben! 



- Gibts was Neues wegen der LAK, hat hier wer Bock bei der Orga mit zu machen? Wer bock 
hat kann sich beim GA melden. 

Abgestimmte Anträge:  

Antrag von Solid zur Unterstützung des Tübinger Wohnraumbündnisses. Mieter über ihre 
Rechte informieren und dadurch Abzocke durch Vermieter verhindern. 270 Euro für 5000 
Flyer. Angenommen bei 5 Enthaltungen. 

Antrag zur Menschenrechtswoche zur Förderung des Fest der Menschenrechte 24.6.2017. 
1404,60Euro angenommen bei einer Enthaltung.  

Antrag die FSVV möge sich damit beschäftigen wie sich Delegierten der FSVV verhalten 
sollen bezüglich imperatives Mandat. Wie stehen wir dazu?  

Bei Änderungsantrag: eigentlich sollte man gegen den Originalantrag sein, weil es ja eine 
Änderung gab. Allerdings: manchmal geht es ja nur um kleine Änderungen usw., dort sollte 
man dann vor Ort entscheiden können. 

Bei Eilanträgen: gibt es manchmal, besonders wenn etwas verschleppt wurde. Wenn der 
Antrag in der ersten Woche nicht Beschlussfähig ist, sollte das verschoben werden. Wenn es 
in der zweiten Woche immer noch nicht klappt, sollte per Eilantrag abgestimmt werden. 
Wenn es in der zweiten Sturasitzungen kein Mandat der FSVV gibt, sollten die Delegierten 
entscheiden was sie wollen. Andere Option: FSVV enthält sich, andere entscheiden (wollen 
wir das?); Stimmungsbild: tendentiell sind wir für die Option, dass man sich in der zweiten 
Woche selbst entscheiden kann  

- Änderung der StuRa-Förderrichtlinien. Wir waren dafür 

Wer geht das nächste Mal hin, nach den Pfingstferien? Linus und Jakob. 

  

3. Gremien 

Nichts. 

  

4. Arbeitskreise: 

- AK Showbizz: Wurden die Flyer Radlergeschützt im FS Zimmer verstaut? Radler haben eh 
nix im FS-Zimmer zu suchen, dafür gibts extra Ständer vor dem Institut. Wohin mit den 
Flyern? Sie sind jetzt links vom Schreibtisch. 

- AK Lehrveranstaltungen: Mail an Amos ging raus, aber noch keine Rückmeldung. 

- AK Amelie: Wer hat ein Zelt? Wikiliste für Anmeldung und Zelte und Auto: Manu machts. 

- AK Weißwurst: Wie gehts weiter? Wird besprochen, wenn Ewin und Lukas in der Sitzung 
sind. 



- AK Clubhaus: Wollte sich am Montag treffen und den Reader überarbeiten. Hat er.  

- AK Öko: Haben wir schon neue Mehrfachstecker? Nein, aber Linus besorgt diese Woche 
welche. Wollen wir einen Dauerfilter für die Kaffeemaschine? Pro: Nachhaltigkeit Contra: 
mehr Spülaufwand.  Kostet ca. 10 Euro. Antrag: Wir kaufen uns einen Dauerfilter für die 
Kaffeemaschiene in Höhe von max. 10 Euro. Angenommen bei 1 Gegen, 1 Enthaltung. 

Öko-Strom am Institut? Anja macht sich schlau. 

  

- AK Reclaim IfP:  

Picklocking klappt nicht, Schrank kann über die Rückseite aufgebrochen werden (bitte zuerst 
ein wenig ausräumen damit er leichter verschoben werden kann und nicht kaputt machen). 
Die Schrankmenschen (Konni, Jakob) von letzter Woche sind kompetent und können sich 
darum kümmern.  

  

Wie läuft der Picknick-Decken-Verleih? Wir brauchen noch einen schönen Platz im FS 
Zimmer für die Decken. Decken werden in unsere Schränke verstaut. Pfand kommt ins 
Kästle. Und wir brauchen endlich mal Decken.  Eine Decke wurde heute ausgeliehen und 
nicht zurückgebracht. Antrag: Wir nehmen in Zukunft Pfand für die Decken. Einstimmig 
angenommen. Pfandgegenstand entweder Studiausweis oder Perso, angenommen bei einer 
Enthaltung. Aber manchmal wollen die Leute länger bleiben als das FS Café, was machen wir 
dann? Beschränkung, die Decken dürfen nur auf der IfP Wiese genutzt werden und nur 
solange bis das FS Café zu macht. 

Haben wir nen Aufsteller? Leon, Isi und Lukas wollten werkeln. 

Thomas, Konni, Jacob, Lukas, Leon wollten sich Gedanken über Stühle / Tische auf der IfP 
Wiese machen. Wird vertagt. 

  

5. Sonstiges 

- Digitalisierung der Scheine: Mal rumfragen bei Studis, wie sie das finden. Ergebnisse? 
Studis fänden es wohl gar nicht so schlecht, nach bisherigen Umfragen. Prüfungsamt muss 
das aber auf die Reihe bekommen, liegt nicht bei uns. 

- AK Schaukel: Befindet sich die Schaukel immer noch in Reperatur? Ja. Haben wir schon ein 
Kässtchen für Spenden an den Frieden? Nein. 

- Einführungsseminare: die quantitative Liste läuft, Manu kümmert sich nochmal um die Liste 
der Veranstaltungen, die angelaufen werden können. Was macht die Qualitative? Tasha wollte 
sich drum kümmern.  

- Haben wir ein gedrucktes Foto? Leon wollte eines organisieren. Dreusch ist fertig mit Haare 
waschen. Wann wird es auf FB hochgeladen? Jakob macht‘s.  



- Liste der Schande 4.0: Der Pranger muss fallen.  

- Unsere "Bib" ist legal! Wurden die Bücher schon mit ihren Medienbarcodes versehen? Ja. 
Und weiß jede*r die/der ein FS Café hat, wie man Bücher ausleiht? Gibt eine Anleitung 
ausgedruckt auf dem Schreibtisch rechts, an unsere Pinnwand könnte sie auch aufgehängt 
werden. Der Facebook Post mit unserer Bib geht steil (25 Likes), kamen schon Studis, die ein 
Buch ausleihen wollten? Noch nicht.  

- Wenn wir Mitte / Ende Juni eine PoWiStudis Vollversammlung machen wollen sollte man 
da sehr bald mit der Planung anfangen. Konni wollte eine Mail schreiben. Tut er noch.  

-  am 17.06. ist ein Fest für Bürgebeteiligung und direkte Demokratie u.Ä. und die Frage von 
Anni Schlumberger, ob wir da was mitorganisieren wollen. Ist allerdings das WE vom 
Zweitizelten, daher sind wir wohl eher nicht am Start. 

  

6. Öffentlichkeitsarbeit/Käschtle/Tweety 

Tweety: - Ract, Gremien wurden neu besetzt, Schöne Pause, Imperatives Mandat in der 
FSVV 

 


